

Wurzelgemüseflug

Erfinder:

Thomas Schablinger
Imig 4
4692 Niederthalheim
Tel: 07673/ 7446

Weshalb war die Erfindung notwendig?

Da das Ausstechen von Wurzelgemüse mit der Gabel sehr zeitaufwändig ist, sich jedoch eine Erntemaschine für eine kleine Fläche nicht lohnt.

Kurzbeschreibung der Erfindung:

Um das Wurzelgemüse 2-reihig aus der Erde heben zu können ist der selbstgebaute Wurzelflug notwendig. Dieser setzt sich aus zwei dreieckigen Pflugschaufeln die aus Stahlblech gefertigt sind und mit dem Pflugkörper verschweißt werden zusammen.



Bedeutung der Erfindung für andere Bäuerinnen und Bauern:

Dieser Wurzelgemüseflug erleichtert die Ernte von z.B. Karotten und Sellerie auf kleinen Flächen.